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Впечатления участников слёта молодёжных водных сообществ в 
Москве 

2023 год 
 
Лукашина Ольга Александровна и  
Коровина Полина, Владимирская область 
 
13-14 ноября мы, Полина Коровина, лидер МВС Владимирской области и 

Лукашина Ольга Александровна, координатор сообщества, приняли участие в 
Слёте молодежных водных сообществ, проходившем в  
г. Москве по инициативе Института консалтинга экологических проектов. 

Эти два дня оказались очень ёмкими и продуктивными. В первый день 
участвовали в мероприятии, посвященном памяти российского ученого 
А.В.Яблокова "Яблоков день", которое проходило в Государственном 
дарвиновском музее. Было приятно получить от председателя "ЯблоковФонда" 
дипломы за активную экологическую деятельность и полезные подарки. 14 ноября 
- второй день Слета, прошел в "Природограде" Международной выставки-форума 
"Россия" на ВДНХ с участием представителей Федерального агентства водных 
ресурсов и Центра развития водохозяйственного комплекса. Нам удалось с 
успехом представить опыт работы молодежного водного сообщества 
Владимирской области по вопросам экопросвещения, организации 
общественного мониторинга водных объектов и работы с органами власти, а также 
получить новые идеи развития сообщества. Участие в Слёте дало нам огромный 
стимул для дальнейшей работы. 

______________________________________________________ 
 
Зеленков Егор, Иркутская область 
 
Два дня слета прошли на одном дыхании. Я хочу поблагодарить 

организаторов за слаженную, четкую, продуманную до мелочей работу.  
На мероприятии такого уровня я присутствовал впервые, и для меня это 

большая честь. Сама атмосфера была бесспорно волнительной. Статус 
мероприятия предполагал это, но благодаря организаторам сложилось ощущение, 
что мы работаем в единой команде, беспокойства и сомнения ушли.  

У меня была уникальная возможность поделиться опытом нашей работы с 
единомышленниками, узнать о деятельности МВС других регионов, наметить 
основные пути развития сообщества Иркутской области на следующий год.  

Выступления и наставления присутствующих "первых лиц" ещё больше 
утвердило понимание, насколько важна наша деятельность.  

А дух того, что мы делаем единое важное дело – заслуга организаторов 
мероприятия. За это отдельное спасибо Наталье Геннадьевне, она может создать 
такую атмосферу. Также хочу поблагодарить Наталию Викторовну и Дмитрия за 
то, что поддерживали меня и помогали в организационных моментах. 

Все было очень круто! 
Вернувшись на родину, я постарался зарядить этой энергетикой всех 

членов нашего сообщества и уверен, это вдохновит нас на новые идеи и проекты. 
______________________________________________________ 
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Попова Алина, Магаданская область/ г. Москва 
 
14 ноября в павильоне Минприроды «Природоград» на международной 

выставке-форуме «Россия» прошёл слёт участников МВС разных регионов. 
Мероприятие прошло в необыкновенно красивой и эстетичной обстановке, что 
положительно сказалось на атмосферу между представителями других регионов. 
Интересные проекты и не менее интересные люди, которые настолько интересно 
и увлечённо рассказывают о проделанной ими работой, что даже твои глаза 
начинают гореть таким же пламенем, как и у них. После данной встречи я очень 
сильно вдохновилась и решила, что не смотря на расстояния, хочу продолжить 
свой проект, буду и дальше его продвигать, делать интереснее и ярче, чтобы как 
можно больше привлечь людей к данной теме. Огромное спасибо организаторам 
и участникам за проделанную работу, интерес к ней и приятное партнерство! С 
нетерпением жду следующей встречи!  

______________________________________________________ 
 
Бычкова Ольга Александровна, Московская область  
 
13-14 ноября 2023 года прошел слет Молодежных водных сообществ в 

Москве. 
Мы, представители Молодежного водного сообщества Московской 

области, приняли участие в обсуждении результатов деятельности в 2022-2023гг. 
и планы на предстоящий год 14 ноября на площадке экспозиции «Природоград» 
Минприроды России на международной выставке-форуме «Россия» на ВДНХ. 

Хочется поблагодарить АНО Институт консалтинга экологических 
проектов за прекрасно организованное мероприятие! 

Молодежные водные общества России собираются вместе нечасто, так что 
это был отличный шанс пообщаться со своими единомышленниками, коллегами, 
поделиться планами и идеями. Новые члены нашего сообщества смогли 
пообщаться с более опытными коллегами из других регионов, узнать о их 
деятельности в молодежном Водном сообществе своего региона и опыте участия 
в Молодежном водном конкурсе. 

Было очень интересно узнать об итогах работы коллег из других регионов, 
их опыте в наставничестве при написании работ для молодежного Водного 
конкурса, проведении экопросветительских мероприятий, общественного 
мониторинга водных объектов. 

Очень полезной была информация о способах взаимодействий водных 
сообществ с органами власти в вопросах учреждения Дня водного объекта в 
регионе. 

Для себя мы поставили цели добиться учреждения Дня реки Пехорка в 
2024 году. Обменялись контактами с теми, у кого уже был подобный опыт для 
консультирования и надеемся на положительный исход. 

Еще раз хотелось бы поблагодарить за организацию такого прекрасного 
мероприятия и надеемся, что у нас будет больше возможностей собираться вместе 
в новом году. 

_____________________________________________________________ 
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Синицына Мария, Омская область 
 
Мне посчастливилось стать представителем Омской области на Слёте 

Молодёжных водных сообществ в г. Москва. 
Я безумно рада и бесконечно благодарна за возможность побывать на таком 

важном для нашего сообщества мероприятии и рассказать о работе сообщества 
нашего субъекта. 

13 ноября наша делегация участников побывала в Государственном 
Дарвиновском музее на конференции «Яблоков день», посвященной советскому и 
российскому биологу и политику Алексею Владимировичу Яблокову. 

Там мы смогли стать слушателями работ уважаемых экологов, ученых, 
докторов наук и профессоров нашей страны. Многие из них затрагивали темы 
биологии и экологии, что нас, как представителей МВС, очень заинтересовало. 

В перерывах между докладами, мы осмотрели музей. В его экспозиции 
представлено огромное количество чучел зверей самых разных царств и видов, 
поражающих своей натуральностью и искусностью. 

Конференция завершилась вручением нам дипломов участников Водного 
сообщества и благодарностью о занятии и продвижении в массы важных проблем. 

Сам слёт проводился 14 ноября на ВДНХ в павильоне «Природоград». Как 
раз во время нашего слёта на ВДНХ проводился невероятного масштаба 
международный форум «Россия», к которому и были построено огромное 
количество таких масштабных и красивых павильонов. 

Павильон был выбран будто бы действительно именно для нашего 
мероприятия, имеющего отношение к заботе и сохранению богатств окружающей 
среды. Он был полон растений, зелени, проекций животных и бассейнов с 
презентацией о защите и сбережении воды. 

На мероприятие было приглашено большое количество людей, 
занимающих высокие должности в организациях, плотно сотрудничающие с 
Молодёжным Водным сообществом. Присутствовало много СМИ и камер, 
снимающих наше мероприятие и ведя сводку событий. У нас, представителей 
регионов, взяли интервью для телеканала «Русский мир», расспрашивая о нашем 
попадании в МВС и важности проводимого слёта. 

Меня действительно восхитили доклады всех участников, как очные, так и 
дистанционные. Каждый регион представил свои достижения в определенной 
сфере развития МВС: это и Дни водных объектов, и сетки просветительских 
мероприятий, и взаимодействие сообщества с властями. Мы вместе смогли 
выявить общие цели и дальнейший план развития этого сообщества на будущее. 

Я действительно рада, что тема воды освящается в таком большом 
масштабе. Такие слёты действительно дают понять важность Молодежного 
Водного сообщества как для его участников, так и для будущего нашей 
окружающей среды в целом. Очень рада была стать частью такого важного шага 
на пути к защите воды! 

______________________________________________________ 
 
 
Румянцева Елизавета, г. Санкт-Петербург 
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Прежде всего хочу сказать слова благодарности организаторам 

мероприятий, и отдельное спасибо АНО Институт консалтинга экологических 
проектов. Я очень рада, что наше молодое сообщество было приглашено на очный 
формат. Всегда приятно участвовать в мероприятии в компании 
единомышленников, и просто людей, которые хотят привнести в этот мир что-то 
хорошее. Благодарю участников за тот опыт, которые они передали во время своих 
выступлений. Безусловно для каждого, кто присутствовал на Слёте, это было 
очень ценно. Мы постараемся воспользоваться теми знаниями в работе внутри 
сообщества. Такие мероприятия вдохновляют других ребят, особенно школьников, 
на проекты. Очень важно показать младшим, что, если ты хочешь сделать что-то 
стоящее, тебя не должно ничего останавливать! Ты можешь делать мир лучше и 
тебя в этом только поддержат! В этом, по моему мнению, и есть главная ценность. 

_______________________________________________________ 
 
Филаретов Илья, г. Санкт-Петербург 
 
Мне безумно понравился слёт Молодежных водных сообществ!Это было 

весело, увлекательно, познавательно. 
Было очень приятно познакомиться с единомышленниками, узнать о их 

опыте работы, о их планах на следующий год. Отдельное спасибо организатором, 
которые не пожалели сил, чтобы собрать большинство МВС под одной крышей. 

Собравшись вместе, мы смогли обозначит некоторые общие цели и задачи, 
к которым мы будем стремиться весь следующий год и обязательно достигнем.  

______________________________________________________ 
 
Бездетко Екатерина, Белгородская область 
 
Очень познавательное и интересное мероприятие, которое создает настрой 

на дальнейшее продвижение и развитие. Очень приятно было послушать 
единомышленников, почерпнуть новое для своего МВС.  Желаю, чтобы наши 
ряды росли и в них вливались талантливые и заинтересованные люди. 

______________________________________________________ 
 
Лаптева Валерия, Оренбургская область 
 
Слет Молодежных Водных сообществ прекрасное мероприятие 

позволяющее проанализировать деятельность друг друга. На этом мероприятии 
можно рассмотреть и обсудить новые креативные идеи для улучшения водной 
организации на всей стороне. Также это прекрасная возможность молодому 
поколению внести новые потоки идей для развития этой сферы. Представители из 
высших структур поддерживают и направляют студентов для организации 
серьезных проектов. Атмосфера мероприятия была очень дружелюбная, каждого, 
кто хотел высказаться, выслушивали и поддерживали для развития каких-либо 
проектов. Организаторы и участники вдохновляют на развитие и креативность 
простых слушателей. Спасибо за эмоции. 

______________________________________________________ 
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Бекбергенова Жанна, Оренбургская область  
 
Благодарим за возможность участвовать дистанционно, мероприятие было 

проведено очень конструктивно и интересно. 
______________________________________________________ 
 
Малясова Светлана, Оренбургская область 
 
Прекрасное мероприятие!  Спасибо за возможность выступить с 

докладом и представлять Молодежное водное сообщество Оренбургской 
области  особенно понравилась дружеская атмосфера и позитивные 
модераторы  

______________________________________________________ 
 
Сафонова Татьяна Ивановна, Оренбургская область 
 
Слет Молодежных водных сообществ стал важным событием для 

молодежи из разных регионов России, потому что состояние водных ресурсов не 
только общая экологическая проблема, но и совместная работа. 

Слет собрал единомышленников неравнодушных к экологическим 
проблемам своих регионов и всей России. 

Благодарим организаторов за прекрасное мероприятие. Энергия команды 
Института консалтинга заряжает и вдохновляет! 

Классное мероприятие! Рады были представлять свой регион! Молодежное 
водное сообщество – крутой формат формирования экологической культуры, 
экологического образа жизни и патриотизма! 

______________________________________________________ 
 
Эрбаева Александра, г. Москва 
 
Слёт Молодежных водных сообществ — это прекрасная возможность 

поделиться своим опытом с единомышленниками и послушать о деятельности 
своих коллег из других регионов. Мне посчастливилось побывать в этой 
атмосфере и проникнуться неравнодушием тех, кто готов вкладывать свои силы и 
время в то, чтобы делать наш мир чуточку лучше и чище. Помимо этого, в 
настроение мероприятия замечательно вписались декорации и оформление 
павильона "Природоград" на ВДНХ, что стало визуальным дополнением ко всему 
происходившему. 

 


